

*Le chef de la protection civile
vérifie les actions dans la
municipalité de Pinar del Río de
Sandino (+Photos)*

Image not found or type unknown

La Havane, 29 août (RHC) Le major général Ramón Pardo Guerra, chef de l'État-major national de la Défense civile, a vérifié mardi les actions menées dans la municipalité de Sandino, dans la province de Pinar del Río, en réponse à l'impact de l'ouragan Idalia.

Comme l'a signalé la Défense civile sur X (anciennement Twitter), Pardo Guerra et le Conseil de défense de la municipalité, la plus occidentale du pays, ont évalué les effets de l'organisme météorologique, dont les bandes d'alimentation continuent d'affecter les provinces de Pinar del Río à Mayabeque, y compris la municipalité spéciale d'Isla de la Juventud, avec des averses, des pluies et des orages.

Le major général a visité le centre d'évacuation de Sandino et a rencontré les familles qui y sont hébergées.

Pardo Guerra est arrivé aujourd'hui dans la province de Pinar del Rio, où il a été informé de la situation météorologique par le centre provincial de prévision et par le Conseil provincial de défense.

Idalia, le troisième ouragan de la saison cyclonique actuelle, se dirige vers le nord et a augmenté sa vitesse à 22 kilomètres par heure (km/h) et ses vents maximums soutenus sont de 120 km/h avec des rafales plus élevées (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332653-le-chef-de-la-protection-civile-verifie-les-actions-dans-la-municipalite-de-pinar-del-rio-de-sandino-photos>



Radio Habana Cuba